

#GEMEINSAMSTARK

## Für Demokratie und Freiheit! Gegen Extremismus!



Seit 78 Jahren leben wir mit unseren Nachbarn in Frieden. Noch nie hat es auf dem Gebiet der Europäischen Union eine so lange Friedensperiode gegeben.

Garant für den Frieden ist die Demokratie.

Den Vätern und Müttern des Grundgesetzes ist es zu verdanken, dass wir nach dem Zweiten Weltkrieg und den schrecklichen Verbrechen des Nazi-Regimes auf einem festen Wertefundament und gemeinsamen Überzeugungen einen Neuanfang machen konnten.

Gemeinsam können wir auf eine starke Demokratie zurückblicken, die bis heute unser gesellschaftliches Zusammenleben ermöglicht.

Wir stehen für eine vielfältige, offene und tolerante Gesellschaft. Wir wenden uns klar gegen alle Bestrebungen, Menschen zu spalten und zu diskriminieren.

Wir bekennen uns klar zu einer Kultur des Miteinanders, der friedlichen Integration, des Austausches und der Vielfalt.

Wir fordern alle Bürgerinnen und Bürger auf, dazu klar Stellung zu beziehen.

Wir können unsere Demokratie stärken, indem wir bei den nächsten Wahlen frei und unabhängig unsere Stimme abgeben. Das ist ein hohes Gut, dass es zu verteidigen und zu nutzen gilt.

Gemeinsam stehen wir dafür ein, unsere Demokratie zu stärken und sie im Zweifelsfall gegen all jene zu verteidigen, die sich gegen sie auflehnen wollen.

Ebenso entschlossen treten wir gemeinsam jeder Form von Extremismus entgegen.

Wir brauchen die Solidarität in der Gesellschaft und null Toleranz gegenüber den Feinden der Demokratie!